



Entlastende Versorgungsassistenten (EVA)

In NRW übernehmen immer öfter speziell ausgebildete Arzthelfer*innen Mediziner-Aufgaben wie Hausbesuche.

Unsere Mitarbeiterin Frau Schulz ist eine ausgebildete EVA. Denn sie kann viel mehr als die meisten anderen Arzthelferinnen: Frau Schulz macht Hausbesuche, behandelt Patienten zuhause und in Senioren-Heimen. Sie misst den Blutzuckerwert, wechselt Verbände, setzt Aufbauspritzen. Aufgaben, mit denen sie unser Ärztinnen-Team entlastet, denn obwohl wir täglich Hausbesuche machen, ist der Bedarf größer als wir neben den Sprechstunden leisten können.

Die EVA ist aber kein Arzt-Ersatz

Frau Schulz liefert uns die Informationen, Diagnose und Therapie bleiben natürlich in den Händen unserer Ärztinnen. Mit ihrem zusätzlichen Einsatz sind Sie noch schneller und besser versorgt.

Bitte sprechen Sie uns bei einem persönlichen Termin an, falls Sie weitere Fragen haben sollten!

Dr. med. Eva Hermanns

Dr. med. Silke Tannenber